

**Communiqué de  
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de  
la Communication à Jean-François Calvé**



**Contact presse**

Délégation à l'information et à  
la communication  
01 40 15 38 80  
service-presse@culture.gouv.fr

Jean-François Calvé nous a quittés à l'âge de 89 ans.

Pendant un demi-siècle, il aura multiplié les rôles au cinéma et au théâtre sans jamais perdre la distinction qui le caractérisait.

Son visage aux traits purs avait été remarqué dès 1953 dans le Film de Willy Rozier, « Manina, la fille sans voile ». Il était alors le premier partenaire de la toute jeune Brigitte Bardot.

Par la suite, dans chacun de ses rôles, il aura creusé son personnage, l'emplissant de sa vérité mystérieuse : sensationnel ministre dans « Le Guignolo » de Georges Lautner ou délicieux marquis dans « Turcaret » de Lazare Iglesis à la télévision. Ce souffle de vérité lui venait du théâtre et -peut-être - de son compagnonnage avec un certain Jean-Louis Barrault.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de  
la Communication**

[culturecommunication.gouv.fr](http://culturecommunication.gouv.fr)

[facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

[twitter.com/MinistereCC](https://twitter.com/MinistereCC)

Paris, le 13 octobre 2014